San Agustín de Hipona, la religión y la sexualidad

El pensamiento agustiniano tiene diferentes matices, gracias a la riqueza espiritual e intelectual del Santo de Hipona, la cual se evidencia en su autobiografía titulada las Confesiones. Allí se presentan los avatares sufridos por querer convertirse en Santo. No obstante, tras la lectura de dichas confidencias el aspecto humano-sexual del santo sigue apareciendo como una debilidad para alcanzar la *sapientia summa cura conquirimus* que se desprende de las escrituras. Postura que emerge como un problema de la filosofía foucoltiana del siglo XXI en la obra las confesiones de la Carne. Actitud con la cual San Agustín luchará a lo largo de su vida. La presente ponencia tiene por objeto presentar una relectura de tinte hermenéutico sobre este aspecto de la vida del Santo a partir de las confesiones, donde se define el papel de la sexualidad en el pensamiento medieval a través del lente de Foucault en sus escritos póstumos.